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本报讯（记者 刘俊礼 王继兵）
昨日下午，省委常委、市委书记
马懿主持召开市委常委会会议，
传达学习《中共中央办公厅印发
习近平总书记关于进一步纠正四
风加强作风建设重要批示的通
知》《中共河南省委办公厅印发认
真学习贯彻习近平总书记关于进
一步纠正“四风”加强作风建设重
要批示精神的通知》，研究我市贯
彻落实意见。

程志明、靳磊、白红战、王璋、
王跃华、黄保卫、王德山、马健、
谷保中、焦豫汝、王鹏、张俊峰、

杨福平、孙金献出席或列席会议。
会议强调，习近平总书记关

于纠正“四风”、加强作风建设的
重要批示，一针见血、切中时弊、
要求严厉，充分体现了以习近平
同志为核心的党中央对“四风”问
题的高度重视，彰显了党中央坚
定不移全面从严治党、持之以恒
正风肃纪的鲜明态度和坚定决
心，对于我们深入学习贯彻党的
十九大精神、加强党的作风建设
具有重要的指导意义。我们要深
刻学习领会，深化认识锲而不舍
加强作风建设的重大现实意义，

坚决落实好总书记批示精神，以
更高的标准、更严的措施加强干
部队伍作风建设。要深化对“‘四
风’问题具有顽固性反复性、作风
建设永远在路上”的认识，坚决摒
弃整治“四风”、加强作风建设可以
“喘口气、歇歇脚”的思想，切实增
强政治意识、大局意识、核心意识、
看齐意识，坚决维护以习近平同志
为核心的党中央权威和集中统一
领导，坚决向以习近平同志为核心
的党中央看齐，始终保持永远在路
上的韧劲和定力，锲而不舍纠正
“四风”、加强作风建设，推动全面

从严治党不断向纵深发展。
会议指出，要联系实际、举一

反三，持续深化“四风”整治。各
级各部门要认真查找“四风”突出
问题，建立作风问题整改台账，把
问题查改与标本兼治相结合，铲
除不良作风滋生的土壤。要把贯
彻落实中央八项规定精神、转作
风改作风情况作为民主生活会和
组织生活会对照检查的重要内
容，确保在思想上受触动、行动上
有改进、整改上见成效。

会议强调，要加强领导，以上
率下，抓好落实。要坚持领导带

头，从市委常委会、市四个班子、
开发区、县（市）区和市直单位主
要负责同志做起，带头贯彻总书记
批示精神，带头查摆问题、改进作
风，带头贯彻落实中央八项规定
精神，以身作则、严格要求、做好
表率。要扛稳抓牢全面从严治党
主体责任，加强领导，完善制度，
抓紧修订完善我市贯彻落实中央
八项规定实施细则的意见和办
法，严抓严管、真抓真管，真正让
落实中央八项规定精神在郑州干
部队伍中蔚然成风、形成自觉。

会议还研究了其他事项。

本报讯 昨日上午，市十四届
人大常委会主任会议第五十八次
会议举行。市人大常委会主任
白红战主持会议，市人大常委会
副主任赵武安、赵明恩、王广灿、
赵新中、王铁良、范强、法建强、
赵书贤，秘书长王福松出席会议。

会议听取了市委组织部常务
副部长朱河顺作的关于人事任免
案的说明，听取了市人大常委会
选工委主任阎铁成作的有关人事
任免案的补充说明。

会议听取了市信访局局长
韩俊远作的关于我市信访积案
化解工作情况的报告，听取了市
人大常委会信访室主任张文随作
的关于我市信访积案化解工作情
况的视察报告，并对相关审议意
见（草案）进行说明。

会议听取了 10月份市人大
常委会审议意见和评议意见落
实情况的报告：市人大常委会内
司工委主任杨惠春作的关于《市
检察院关于刑事执行检察工作
情况报告的评议意见落实情况

的报告》的意见；市人大常委会
预算工委主任龙同胜作的《郑州
市国税局关于小微企业税收优
惠政策落实工作情况评议意见
落实情况的报告》的意见；市人
大常委会城建工委主任张子亮
作的《市交通运输委员会关于郑
州市“公交都市”建设情况的报
告的评议意见落实情况的报告》
的意见、《关于我市城市精细化
管理情况及相关议案办理情况
的报告的审议意见落实情况的
报告》的意见；市人大常委会教
科文卫工委主任姜朝红作的关
于市政府实施义务教育法、《郑
州市城市中小学校幼儿园规划
建设管理条例情况报告的审议
意见落实情况的报告》的意见；
市人大常委会经济工委主任
李元中作的《关于特种设备安全
监管工作情况的报告审议意见
落实情况的报告》的意见；市人
大常委会农工委主任任广林作
的《关于 2017年水生态系统建
设工作情况报告的审议意见落

实情况的报告》的意见等，并分
别对这些报告进行了审议。

会议还听取了关于市十四届
人大常委会第 33次会议的准备
情况的相关报告。

白红战说，人大常委会工作
要进一步规范化、程序化、法制
化，进一步提升认识、准确站位、
依法依规、尽职尽责、求实求效、
奋发有为，提高作为国家中心城
市的地方国家权力机关的素质
和能力；要牢固树立“四个意
识”，不断提高政治站位和政治
自觉，在政治立场、政治方向、政
治原则、政治道路上同以习近平
同志为核心的党中央保持高度
一致，自觉维护以习近平同志为
核心的党中央权威和集中统一
领导，保证中央的方针政策和省
委、市委的决策部署在市人大常
委会得到贯彻落实；要做好市十
四届人大六次会议的各项准备
工作,为助推郑州国家中心城市
建设作出更大的贡献。
郑报融媒记者 袁帅

本报讯 市政府办公厅于近
日印发《郑州市全面推行“双随
机、一公开”监管工作的指导意
见》，我市将推行“双随机、一公
开”监管全覆盖，实现“一次抽查、
全面体检、综合会诊、精准施策”，
以更有力的举措推进放管结合、
优化服务改革。

“双随机、一公开”监管，是指
随机抽取检查对象，随机选派执
法检查人员，向社会公开检查结

果。全市各级政府部门的行政执
法事项，包括市场监管事项和其
他行政执法事项，除处理投诉举
报、大数据监测、转办交办或上级
部门有特殊要求以外，均应采取
“双随机、一公开”方式进行监
管。在保证公正和效率的前提
下,合理确定抽查的比例和频次,
既要保证必要的抽查覆盖面和监
管力度,又要防止检查过多和执
法扰民。

我市还将大力推进“双随机、
一公开”监管与社会信用体系相
衔接，将随机抽查结果纳入市场
主体的社会信用记录，对列入企
业经营异常名录、严重违法企业
名单、重大税收违法案件当事人
名单、失信被执行人名单、行贿犯
罪档案等有不良信用记录的主
体，在行政许可、政府采购、招标
投标、信贷融资等领域实施联合
惩戒。郑报融媒记者 董艳竹

本报讯 昨日，由河南联合
河北、山东、湖北、广东、江苏、
福建、四川等七省发起的中国
功夫之旅品牌推广协作体在登
封成立。国家旅游局旅游促进
与国际合作司副巡视员孙波，
省政府副秘书长万旭，省旅游
局局长寇武江，市委常委、副
市长谷保中，焦作市副市长
魏超杰等出席成立大会。

据介绍，中国功夫之旅品
牌推广协作体秉承“市场共
拓、品牌共创、价值共享、协
作发展”理念，致力于打造我
国功夫旅游资源合理开发和
有效保护的平台、功夫旅游
投资合作的平台、功夫旅游
产品拓展推广的平台、功夫
旅游产业发展研究的平台和
国际功夫旅游爱好者交流沟
通的平台。

孙波在致辞中说，要充分
利用中国功夫之旅品牌推广
协作体这一平台，凝聚各方智
慧，开展务实合作，打造独具
特色的“中国功夫之旅”品牌
形象，提升“中国功夫之旅”品
牌知名度和影响力，把“中国

功夫之旅”品牌推向千家万
户、世界各地。

万旭表示，成立中国功夫
之旅品牌推广协作体，将有
利于对功夫区域旅游产品开
发和市场资源深度融合，进
一步丰富功夫游的品牌内涵
及产品外延、强化国际市场
效应、促进境外旅游市场推
广一体化进程。

“中国功夫之旅品牌推广
协作体将通过加强会员间的联
系和交流，同步宣传，共塑市
场，互送客源，建立协作体品牌
体系，推进功夫旅游创新发展、
国际化发展，促进各地功夫旅
游发展既能彰显特色，又能同
频共振。”寇武江说。

谷保中表示，此次协作体
的成立，必将对郑州提升功夫
之旅品质、开拓境内外市场、完
善产品体系起到重要作用。下
一步，郑州将与协作体各兄弟
单位密切配合，同塑品牌形象、
同推线路产品、同拓销售渠道，
努力提升中国功夫之旅品牌知
名度和美誉度。
郑报融媒记者 张倩

精准帮扶 团市委寒冬送温暖
本报讯 14日，在初雪初

至的寒冷冬日，团市委联合富
士康郑州科技园区来到郑州市
盲聋哑学校和郑州市青春家园
总园开展送温暖活动。

郑州市盲聋哑学校是一所
半寄宿制特殊教育学校，家庭
困难的孩子较多。活动中，主
办方向学校捐赠了价值2万元
的物品。郑州市青春家园总园
位于市青少年宫东侧，是开展青
少年活动、凝聚青春力量的专业
性场所，目前，全市各级团组织已

经在各自辖区内建设了60余个
青春家园。活动中，主办方向郑
州市青春家园雷锋超市捐赠了
价值2万多元的物品。

据了解，此次活动是团市
委“精准帮扶 温暖冬天”系列
活动的组成部分。下一步，团
市委将继续整合社会资源，根
据精准帮扶实施方案，为更多
贫困青少年提供助学服务，让
他们切实感受到社会的温暖。
郑报融媒记者 李爱琴
通讯员 王超
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